

Alcance y actividades hispanas



Recursos y eventos para familias hispanas

El programa de Alcance comunitario y Apoyo Hispano brinda apoyo en español mediante recursos, orientación en el sistema escolar y servicios en la casa, Grupos de apoyo Hispano, seminarios web y campañas de sensibilización sobre el autismo en la comunidad en todo el estado de Carolina del Norte.

Página web en español

autismsociety-nc.org/recursos-en-espanol

Nuestra página de **Recursos en Español** incluye una lista de seminarios web, Grupos de Apoyo, videos educativos acerca de agendas visuales y manejo de la conducta, así como narrativas sociales, kits de herramientas, programas de ASNC y recursos de los servicios en casa y la comunidad.

Grupos de Apoyo Hispano

Ofrecemos reuniones en persona en Charlotte, el condado de Wake, el condado de Durham, Triad (Greensboro/HighPoint/Winston-Salem) y Fayetteville. Los facilitadores junto con los líderes de los Grupos de Apoyo Hispano en cada región organizan reuniones presenciales, eventos de sensibilización, celebraciones culturales y recaudación de fondos para programas en español. Si está interesado en liderar un grupo de apoyo en su área, contáctenos al 919-480-6975 o mmaldonado@autismsociety-nc.org.

Zumba por el Autismo

La Zumba se ha convertido en la actividad favorita de la comunidad hispana. Esta disciplina deportiva al ritmo de música latina como merengue, sala y bachata reúne a familias con sus hijos de todas las edades mientras recauda dinero para las actividades que ofrece el Departamento de Atención y Apoyo Hispano como becas para la Conferencia

Anual de Autismo y actividades. en cada región. Para obtener más información sobre Zumba y si desea organizar una Zumba en su área, comuníquese al 919-480-6975 o mmaldonado@autismsociety-nc.org.

Actualización de Medicaid: planes personalizados y servicios 1915i

Carolina del Norte ahora brinda nuevos servicios a personas con Medicaid que tienen una discapacidad intelectual y/o del desarrollo (I/DD), incluido el autismo, así como a personas con problemas de salud mental y trastornos por uso de sustancias. Los servicios del 1915i incluyen:

- Servicios en la comunidad y apoyo (CLS): Apoyo en el hogar y en la comunidad.
- Transición comunitaria: apoyos que ayudan a alguien a realizar la transición de un entorno a otro.
- Apoyo para el cuidado (relevo): Este servicio ofrece un descanso para los cuidadores.
- Apoyo para el empleo: Preparar a una persona para trabajar, encontrar empleo y mantenerlo.
- Servicios de coordinación (Care Manager)

Para recibir estos servicios, debe estar inscrito en un plan personalizado con un proveedor (Alliance, Vaya, Partners Health o Trillium). Comuníquese con uno de nuestros Especialistas en Recursos para el Autismo para obtener más información sobre los recursos en su área y cómo acceder a los servicios en Carolina del Norte llamando en español al 919-865-5066 o visitando este enlace: autismsociety-nc.org/recursos-en-espanol. ■

Próximos eventos en la comunidad hispana

Picnic Hispano: septiembre de 2024
Zumba por el Autismo: octubre y noviembre 2024
Celebración de Acción de gracias: noviembre 2024
Celebración de Navidad: diciembre 2024

Celebración de la Amistad: febrero 2025
Conferencia Anual de ASNC: marzo 2025
Mes de Concientización del Autismo: abril 2025
Conferencia Hispana: mayo 2025 ***Nuevo evento***